

農業機械もエア・コン付asaki

米国・加州大学に学んで

農業工学科助教授 白岩 隆己

日本大学の専任教員海外派遣
規程第二条のうち、第一項の海外
派遣研究員(定期)として、米国
カリフォルニア大学に「農業機械
と土壤改良学の適用に関する研
究」のため出張を命ぜられ、昨年
七月十九日に東京羽田の国際空港
を出発致しました。去る七月十五
日、十一ヶ月ぶりに帰國致しました。

まず初めにこのうな長き旅公
を終えて下さった日本公文局當
局並びに小鹿農獸医学部長はじめ
関係者各位に心から厚く感謝
の意を表します。

此度、学部校友会事務局を出立

吉田教授よりの投稿依頼もあり情

報ながら、こゝに所感の一端を述べさせて頂きます。

御承知の通り、日本と米国カ
リフォルニア州は、ともに北緯

三千五百府近に位置し、日本から

一帯近いアメリカの二州として昔

かく深い關係があり、歴史的には

農業の盛んな州があり、現在

では子供市サンフランシスコ、

西海岸人口、人口密度等の概要

いわゆる。

に親密度を加えている知名度の高

い州である。

車両の成績が大きい現在

では子供市サンフランシスコ、

西海岸人口密度等の概要

い州である。

車両の成績が大きい現在

では子供市サンフラン